

Chers amis,

La France a vécu en ce mois de juillet une énième crise causée par le machiavélisme des politiques, le feu F. Mitterrand en étant l'un des premiers instigateurs.

Depuis l'année 2020, la France connaît le début des grandes douleurs. La grande pandémie de folie « injectoire » était un excellent baromètre pour les ennemis de Dieu,

ces riches milliardaires héritiers de leurs ancêtres dévoyés. Quant à nous, cette crise a sonné l'alerte sur l'état spirituel des Français.

Le peuple est mûr pour l'esclavage numérique. O combien le peuple est soumis et affaibli face aux lois de la terreur invisible. Le petit club des milliardaires a réalisé, au temps du Covid, un premier essai pour tester l'état de résistance des peuples. Au lieu d'entrer en résistance, la plupart des gens ont accouru pour se faire injecter des substances non approuvées. Le martèlement des médias a eu raison de la population et l'injection réalisée par le propre consentement des individus a bel et bien eu lieu. Des foules attendaient devant les stands leur piqûre en signe d'allégeance au système. L'obéissance silencieuse donnait le feu vert à ceux qui veulent à tout prix devenir les maîtres de demain.

Les hommes sont prêts à suivre les <u>faux bergers</u> parce qu'ils ne perçoivent plus les vérités enseignées par la religion catholique, cette religion qui a lentement disparu depuis le 21 janvier 1793, date de <u>l'assassinat du bon roi Louis XVI</u>.

La religion catholique, loin des clichés ridicules du XXIe siècle, ressemble plutôt à ceci :

« Les gens travaillaient dans les champs pour subvenir aux besoins de la population. Le temps des récoltes assuraient l'alimentation du peuple français. Ceux qui ne souhaitaient pas participer au travail des champs ne mangeaient pas, parce que, pour avoir droit à son pain quotidien, il fallait mouiller sa chemise. Ainsi, l'oisiveté était décrite comme la mère de tous les vices. Combien les enfants étaient habitués à effectuer de petits travaux pour devenir d'honnêtes gens. Combien l'instruction rigoureuse donnée par les prêtres offraient aux enfants une vision morale et leur donnaient le goût de la saine obéissance envers le Christ-Roi, premier chef de la nation française. O combien ce temps de la France agricole était doux, malgré la rudesse de la vie et l'absence de technologie. O combien les soirées au coin du feu édifiaient les enfants qui écoutaient leurs ancêtres parler de leur vie. En ce temps où l'Église régnait en France, la population était réellement heureuse parce qu'elle était portée par les temps de l'Esprit-Saint. Les voleurs de grands chemins étaient déjà présents, certes, mais combien ils étaient minoritaires et matés par les forces royales qui faisaient régner un ordre salutaire. Les personnes avares étaient montrées du doigt, les ancêtres des milliardaires d'aujourd'hui étaient perçus comme les parasites du système parce qu'ils enfermaient leur richesse dans des coffreforts pour que la population ne puisse pas manger son pain blanc. En ce temps béni, la vertu régnait et le péché était condamné. À cette époque, les présidents jupitériens n'existaient tout simplement pas, ce genre de personnage était ridiculisé et présenté comme le bouffon du roi. Combien j'embrasse ce temps où la sagesse des anciens régnait.»

Pour revenir à notre époque, la France sera bientôt frappée par de plus grands châtiments à cause de notre refus de conversion. Certes, la conversion ne peut plus venir de la part des prêtres puisqu'ils ne jouent plus leur rôle de gardiens de la Cité Céleste. La conversion ne peut venir que de l'âme de ceux qui écoutent la voix du Christ en leur for intérieur. Dans notre époque, les mérites et les louanges des anciens ne sont plus

chantés, les beautés de la Bible sont passées sous silence tandis que les réseaux sociaux diffusent leurs vidéos sans queue ni tête basées, la plupart du temps, sur la stupidité.

La France que « les moins de vingt ans ne peuvent pas connaître » a bel et bien disparu. Peu à peu, les vertus ont laissé la place aux péchés. Les péchés, minimes au départ, sont devenus de plus en plus grotesques. Aujourd'hui, la bêtise est embrassée, l'absence d'intelligence est louée, la violence est encouragée d'une voix stridente et perverse.

La folie est déchaînée, et en ce sens, nous devons nous attendre à toutes sortes d'événements dramatiques. Les foules des banlieues, abreuvées de haine par la puissance des médias, le laxisme et l'angélisme des politiques, sont <u>mûres pour entrer en guerre</u> et espérer éventrer les « blancs » qui sont perçus comme des êtres faibles et sans défense. Ces populations sont instrumentalisées par les politiques pour devenir de serviles bourreaux. Ces foules haineuses agissent comme les sionistes en Palestine envers les populations musulmanes. Nous pouvons raisonnablement penser que des mains invisibles encouragent la haine envers les populations autochtones afin que le « nouveau monde » puisse surgir de terre.

Le contrôle de la foule par la numérisation ne peut avoir lieu qu'après la guerre civile. En effet, lorsque les corrupteurs contemporains, pour ne citer que ceux qui s'agitent à la tête de l'État français, auront fait leur travail de sape, les sauveurs à la voix douce pourront surgir de derrière le rideau. Les pompiers pyromanes utiliseront leur charme pour tromper les foules : « nous vous promettons une ère nouvelle basée sur la sécurité de tous et pour tous grâce à la technologie. Ces <u>temps nouveaux</u> seront formidables et nous assureront la paix universelle pour tout un chacun. »

Les faux sauveurs qui auront agité, en France, les foules des banlieues souhaiteront obtenir leur récompense basée sur le mensonge et la cupidité. Ils voudront à tout prix devenir les maîtres du monde de demain, les maîtres de ces temps nouveaux gouvernés par la lubricité, la perversité et l'endormissement des consciences par l'implantation de puces cérébrales. Ainsi, l'homme libre n'existerait plus, pour le plus grand plaisir des pervers sataniques.

Si ce plan est celui du « petit club des milliardaires », ce n'est pas celui de Dieu. Dieu ne nous abandonnera pas, loin s'en faut. La France sera châtiée de mille manières et il faut s'attendre à son <u>invasion après la guerre civile</u>. Les BRICS prendront leur revanche sur cet occident perverti. La population ne sera pas seule à souffrir, les politiciens et les milliardaires seront anéantis par leur persévérance dans l'iniquité. Nous verrons les lâches présenter leur argent pour survivre, à la manière de ceux qui voulaient être sauvés avant les autres dans le Titanic. Mais leur argent ne les sauvera pas : tout le monde doit payer lorsque Dieu fait tomber sa main de Justice sur la population. Quoi qu'ils en disent, les hommes sont tous égaux devant la mort. Le transhumanisme, cette chimère dévastatrice, fondra comme neige au soleil.

En réponse à la rébellion, nous connaîtrons un temps de sévérité. Nous devons nous attendre à voir apparaître un personnage qui brandira la main de justice devant l'Éternel pour maintenir la population française sous un joug divin. Malheur à ceux qui en ce temps-là voudront désobéir aux commandements de Dieu. Du temps de Moïse, les

séditieux avaient trois chances de se repentir, au-delà, ils étaient fouettés en public d'une vingtaine à une quarantaine de coups de fouets. Combien ces propos doivent épouvanter les lecteurs habitués au laxisme contemporain. Combien ceux qui connaissent Dieu savent que lorsque Sa Justice tombe, les temps deviennent intraitables envers les méchants.

Le personnage évoqué ci-dessus est celui qui sera appelé « le Grand Monarque ». Pour éviter à sa population de tomber dans le péché, il sera d'une rigueur intraitable et commandera d'une main de fer dans un gant de velours. Combien ce personnage sera doux envers les enfants, les personnes âgées, les malades, les pauvres, les affligés et les heureux mais combien il sera dur envers ceux qui haïssent Dieu. Il semblera indestructible parce que Dieu lui aura donné la capacité de percevoir la malice et d'anticiper le piège tendu par les ennemis de Dieu. Les populations monothéistes se convertiront devant la force de ce personnage parce que dans la Bible il est dit que les héros de la nation sont des héros comme David et Gédéon. Toutefois, le rôle de ce Lieutenant du Christ est de maintenir l'ordre afin d'aider un pape à restaurer la pureté de la religion catholique. Ainsi, ce « Grand Monarque » est celui qui maintient l'ordre temporel, tandis que le « Grand Pape » est celui qui maintient l'ordre spirituel.

Chers amis, veillons et prions, car la France va bientôt sombrer à la manière du Titanic : sa coque a heurté l'iceberg et l'eau s'y est engouffrée. Il faut que le Titanic coule pour que les hommes comprennent les erreurs qu'ils ont commises envers Dieu. Ainsi, le transhumanisme, le wokisme et toutes ces hérésies seront relégués dans le musée de l'épouvante. Nous devons croire que les deux futurs personnages évoqués ci-dessus redresseront la France et encourageront la formation de congrégations religieuses afin que les hommes retrouvent le chemin de la vertu pour une période d'une vingtaine d'années.

Veillons, prions et gardons l'espoir. Dieu vous bénisse en ces temps si difficiles ! Stéphane

09 juillet 2023